

Die Reise durch unsere Schweiz

Im Journal Nr. 215 besuchten wir an dieser Stelle die Kantone Schaffhausen, Thurgau und Appenzel-Innerrhoden, im vergangenen Journal Genf und das Tessin, heute geht die Reise weiter – diesmal ganz winterlich. Mitarbeitende nehmen Sie mit zu ihrem Lieblingssort in ihrem Kanton. Wir besuchen die Kantone Freiburg und Schwyz.

Edgar Auf der Maur senior und junior arbeiten für die Securitas Regionaldirektion Luzern und sind hauptsächlich in ihrem Heimatkanton Schwyz tätig. Aus ihrem Katalog an speziell guten Reisetipps haben wir den für die Jahreszeit am besten passenden ausgesucht: Erlebnisferien in der Husky-Lodge mit Hüttenhotel im Muotathal. Mitten im Wald laden im alpenländischen Stil gestaltete Bungalows und Zimmer zum Verweilen ein. Tägliche Hundeschlittenfahrten und ein spannendes Outdoor-Abenteuerprogramm garantieren Action und auch im Sommer ist ein Besuch empfohlen, liegt das Karst-Höhlensystem Hölloch doch nur gerade 700 Meter vom Hotel-Komplex entfernt.



Auf der Sprachengrenze, unweit Bern und der Kantonshauptstadt Fribourg, liegt der Reisetipp von Securiton-Neupensionär Fritz Schneeberger. Im Gebiet um den Schwarzsee kann man Sommer und Winter mit viel Action und noch mehr wunderbaren Natureindrücken Tages- oder Mehrtagesausflüge geniessen. Im Sommer lädt der Schwarzsee zu einem gemütlichen Spaziergang ein, im Winter kann man auf dem gefrorenen See Schlittschuhlaufen oder Pferdeschlittenfahrten geniessen. Mit den Kaiserreggbahnen geht es in luftige Höhen, wo ein Skigebiet für die ganze Familie zum plauschigen Wintersport-Erlebnis wird.

Niels Stokholm

